

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN

Satuan Pendidikan : SD NEGERI BARAYA II
Kelas/Semester : 5 / 1
Tema : Sehat Itu Penting
Sub Tema : Peredaran Darahku Sehat
Alokasi Waktu : 10 Menit

A. Tujuan Pembelajaran

1. Melalui tanya jawab, siswa mampu menjelaskan cara memelihara kesehatan organ peredaran darah manusia dengan benar(Ranah Kognitif).
2. Melalui kegiatan mengamati gambar/media, siswa mampu mendeskripsikan tanda-tanda sirkulasi darah tidak lancar dan cara menjaga jantung tetap sehat dengan tepat

B. Kegiatan Pembelajaran

Kegiatan	Dekripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Pendahuluan	<ul style="list-style-type: none">➤ Guru membuka pelajaran dengan mengucapkan salam dilanjutkan dengan membaca doa sebelum belajar (<i>Orientasi/Religius</i>)➤ Guru mengecek kehadiran siswa➤ Guru mengaitkan materi sebelumnya dengan materi yang akan dipelajari (<i>Apersepsi</i>)➤ Guru menyampaikan tujuan pembelajaran yang akan dipelajari➤ Guru memberikan ice breaking dengan menyanyikan lagu “Anak Sehat” disertai dengan gerakan (<i>Motivasi</i>)	2 menit
Kegiatan Inti	<p>Pendekatan Saintifik</p> <ul style="list-style-type: none">➤ Siswa mengamati media jantung yang ditampilkan oleh guru➤ Guru dan siswa melakukan tanya jawab dan mengumpulkan informasi tentang cara menjaga jantung sehat berdasarkan media yang diamati (Ranah Kognitif)➤ Siswa dibagi dalam 3 kelompok yang beranggotaan 5 – 6 orang secara heterogen➤ Guru memberikan petunjuk tentang alur penugasan dalam kelompok➤ Guru mengarahkan untuk mengolah informasi dengan cara membagikan kotak yang berisi gambar-gambar tentang cara menjaga jantung dan penyebab jantung tidak sehat disertai petunjuk yang akan dilakukan dalam diskusi	6 menit

	<ul style="list-style-type: none"> ➤ Siswa mengidentifikasi dan menyusun gambar-gambar cara menjaga jantung dan penyebab jantung tidak sehat ➤ Siswa menulis deskripsi setiap gambar ➤ Salah seorang anggota mewakili kelompoknya untuk mengkomunikasikan/mempresentasikan hasil diskusi kelompoknya ➤ Guru memberikan reward dan penguatan kepada setiap kelompok ➤ Guru membagikan LKPD kepada siswa yang dikerjakan secara mandiri 	
Penutup	<ul style="list-style-type: none"> ➤ Guru bersama dengan siswa memberikan kesimpulan materi ➤ Guru menyampaikan refleksi terkait materi jantung sehat ➤ Guru menutup pelajaran dengan mem baca doa dan mengucapkan salam 	2 menit

C. PENILAIAN (ASSESMEN) HASIL PEMBELAJARAN

- a). Pengetahuan : Tes lisan dan tertulis
b). Sikap : Kedisiplinan, keaktifan dan tanggung jawab
c). Keterampilan : Menempelkan gambar

Kepala SD Negeri Baraya II

Umar, S.Pd

Makassar, Januari 2022
Guru Kelas

Nurhayati